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今日运河

城事

洙洙水水河河航航道道济济宁宁段段全全线线贯贯通通
按照Ⅲ级航道标准改造，与京杭大运河相连

本报济宁7月24日讯(记者
公素云 通讯员 高鹏 董超 )

为提高城区环境质量，济宁市
城管执法局开展大气环境综合
整治集中攻坚会战，以“治烧烤、
降扬尘、查抛撒”为重点，7月至10

月每天17点至23点，将加强对露
天烧烤的集中整治。

露天烧烤的油烟影响大气
质量和居民正常生活，从3月底开
始，济宁市城市管理执法局开展
夜间联合集中整治行动，并且在
7、8、9、10四个月份，加强对整治
露天烧烤的整治，每天17点至23

点，对城区内占道经营、露天烧
烤、夜间摊点开展攻坚整治行
动。

此外，济宁市综合执法局还
将开展车辆抛撒专项执法活动，
集中整治无密闭设施、车辆抛撒
和无牌无证车辆违法运输建筑
渣土的问题。同时，严格规范物
料堆放，加强对露天仓库扬尘的
控制，要求城区沿街再生资源回
收企业和个体经营者保持回收
场所整洁，对存储场所采取围
挡、遮盖等措施，不得乱堆乱放
废旧物品。

每天17点至23点

城区整治露天烧烤

本报济宁7月24日讯(记者
庄子帆 通讯员 黄海 )

24日上午，洙水河航道上的嘉
祥船闸首次开闸放船，4条货船
顺利地驶入菏泽水域。目前，嘉
祥船闸上下游已经贯通，洙水
河航道济宁段全线贯通，当天
进行了试通航。

24日上午10点，嘉祥船闸
的上游闸门缓缓开启，4艘机动
货船在领航下缓缓地进入闸
室，靠右侧用缆绳固定住，下游
闸门关闭。待闸室内的水与上
游的水位持平后，上游闸门开
启，4艘船驶出了闸室，向上游
菏泽方向驶去。11点50分左右，
在海巡艇的护航下，船舶驶过
嘉祥与菏泽巨野搭界的杨楼
桥，顺利地进入菏泽水域。

记者了解到，洙水河航道
改造工程2005年6月份开始实
施，该工程济宁段包括航道开
挖工程、桥梁工程、嘉祥船闸工
程三部分，概算总投资4 . 67亿
元。济宁市航道全长44 . 897千
米，建设标准为内河Ⅲ级航道，
嘉祥船闸上游已全部完成土方
工程，下游计划今年年底完成，
施工期间可限制性通航。截至目
前，所有12座需改造的桥梁主体
工程、引道工程均已完成并实现
通车，旧桥及临时道路均已拆

除，桥下已具备通航条件。
其中，嘉祥船闸工程是洙

水河航道改造工程的重要组成
部分，也是连接洙水河上下游的
唯一通路，起到通航和控制水网
平衡的重要作用。2010年6月份
开工建设，设计通航能力1960万
吨，属于三级船闸，设计总投资

1 .18亿元，7月14日开始放水，现
在正在进行有水调试。

据介绍，洙水河是京杭大
运河的重要支流，洙水河航道
改造工程是全省实施的第一个
跨市的内河区域重要航道项
目。该工程的实施，促进“北煤
南运”，而且将有效带动嘉祥、

巨野、任城区等沿线区域经济
发展。“嘉祥港规划了4个港口，
现在已建成3处，洙水河航道的
贯通将促进沿线的人流、物流
的交流。同时，巨野煤田储量丰
富，洙水河航道贯通后，也增加
了货源地。”济宁市航道管理处
的负责人介绍。

近日，济宁市公安局高新区
分局组织民警到王因街道娄庄
集开展民意主导警务宣传活动。
活动中，民警详细向群众介绍了
9600110热线与110报警电话的区
别，发放宣传资料600余份。

本报通讯员 盛兴田 张
国英 摄

民意宣传赶大集

近日，邹城市供电维保人员
正在巡视线路。连日持续高温，
居民用电负荷也有所增加，邹城
市供电公司职工适当增加线路
巡检次数，保障居民日常生活用
电。

本报通讯员 朱璐 摄

高温保电

火火患患严严重重，，俩俩单单位位被被责责令令整整改改
豪阁商务酒店：曾被挂牌督办，超半数隐患已消除
鞋帽批发市场：泡沫夹心板房很易燃，被责令整改

济宁市住建、综合执法等6部门接听市长公开电话

对对购购房房、、占占道道等等问问题题集集中中处处理理
本报济宁7月24日讯(记者

晋森 通讯员 朱珊珊) 24日
上午，济宁市副市长石爱作带领
市住建委、市综合执法局等6部
门接听市长公开电话，其中占道
经营、购房纠纷等问题成为市民
反映的重点，市长公开电话办公
室对当天受理的13件进行汇总，
参与接听公开电话的部门将限
期办理和回复。

“财工街工人医院附近商贩

占道经营的现象比较严重，形成
马路市场，影响市民的正常出
行。”24日上午9点30分，市民杨
女士第一个拨打了市长公开电
话，反映占道经营的问题。直播
现场的济宁市城管综合执法局
相关负责人立即联系该辖区的
城管大队，将对市民反映的问题
进行整治。接听电话的过程中，
还有市民反映牌坊街、环城北路
等路段占地经营问题，城管部门

都给予了现场办理，并将在规定
工作日内将办理情况回复给反
映问题的市民。

同时，反映购房问题的有两
件，其中市民李女士反映荷花路
一小区开发商在没有进行验收，
水、电不通的情况下通知业主上
房，现在房屋面积丈量又存在问
题。掌握了详细情况后，市住建
委和太白新区管委会将进行联
合调查处理。此外，还有汶上县

两位村民反映的非法采砂问题，
市国土资源局现场进行了处理，
并将和当地的县政府一起对市
民反映的问题进行调查。

据了解，当天上午共接听市
长公开电话13件，内容包括占道
经营、挖沙取土、物业管理、市政
设施维修等方面。市长公开电话
办公室对受理的事项进行了整
理并转给相关部门，负责单位将
尽快处理并反馈给市民。

穿过船闸，货船向下游菏泽方向驶去。 本报记者 庄子帆 摄

本报济宁7月24日讯（记
者 路帅 通讯员 杜波涛

王小龙） 防烟楼梯处私
搭乱建、火灾自动报警系统
故 障 、安 全 出 口 数 量 不
足……城区豪阁商务酒店因
存在重大火患被责令整改，
目前半数隐患已经消除，整
改还在进行中。无独有偶，24
日上午，济宁市鞋帽批发市
场也因消防疏散通道堵塞、
部分板房为易燃材质等问
题，被消防部门责令整改。

23日上午，记者跟随任
城区公安消防大队检查人员
来到济宁豪阁商务酒店，酒
店后面的彩钢板材质厨房已
经拆除，同时拆除的还有酒
店一层东侧的违规房间。酒
店二楼的安全出口指示标志
也更换一新，并足额配满。

“年初的检查中，我们发
现该酒店存在10条重大火灾
隐患，目前有7条已经消除，
整改还在进行中。”检查人员

介绍，消防人员发现豪阁商
务酒店存在重大火灾安全隐
患，主要问题为防烟楼梯处
私自搭建其他房屋、防火间
距不足、火灾自动报警系统
故障、安全出口数量不足等。
任城区政府随后对该酒店实
施了挂牌督办，任城公安消
防大队也下达了《重大火灾
隐患整改通知书》，要求该酒
店限期整改。经过多次上门
督导，目前该酒店7条消防隐
患已经消除，并与有资质的
消保企业签订维保合同，对
自动消防设施进行维修，目
前该酒店的消防整改工作仍
在进行中。

24日上午，记者又跟随
市中公安消防大队检查人员
来到济宁市鞋帽批发市场。
刚进入市场，检查人员便发
现走廊的消防通道上停放着
几辆电动车。“这是消防专用
通道，不能停放电动车，请尽
快挪走。”检查人员对前来购

物的市民进行劝说。
记者看到，该市场共三

层，一层为商铺，二三层是仓
库。在一处楼梯拐角处，原本
的出口几乎被堵死，只能顺
着墙边从狭窄的出口进入。

“这里没有任何标识，等于少
了一个安全出口。”检查人员
还发现，一家商铺使用易燃
装修材料，还有电线线头裸
露在外，二楼走廊被堆放的
货物占了一半的宽度，三楼
库房内货物摆放十分杂乱，
货舱之间也没有做防火分
隔。更让检查人员惊讶的是，
该市场三楼一处搭建的板房
使用的是塑料泡沫填充物，
一旦燃烧会产生剧毒气体，
吸入体内很容易危及生命。

据了解，市中公安消防大
队曾于6月16日对济宁市鞋帽
批发市场进行消防检查，发现
了10条火灾隐患，当即下发了
责令立即改正通知书，限期于
9月30日前整改完毕。 消防人员正在检查消防自动设备。

现场测试聚氨酯材料。
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